



## Piden a ministra de Defensa visitar La Araucanía y sostener reunión de coordinación con parlamentarios

● Su presencia en La Araucanía y así conocer de modo concreto y claro, cómo seguirá operando el Estado de Excepción en Malleco y Cautín, solicitó el diputado de Renovación Nacional y presidente regional de la colectividad, Jorge Rathgeb Schifferli, a la ministra de Defensa, Adriana Delpiano.

Rathgeb indicó que es contraproducente no dialogar con los parlamentarios regionales, que son los representantes de la ciudadanía, para saber los lineamientos de la medida, sobre el modo de operar de los efectivos de las Fuerzas Armadas.

El congresista pidió a Delpiano que su visita a la región debe concretarse pronto, más aún cuando hace pocos días en plena Ruta 5 Sur se produjo ataque contra conductores, corte de la vía y barricadas.

El legislador espera que el Gobierno dimensione que se necesita mantener la medida y que no es tiempo de echar de atrás el despliegue y la presencia militar en rutas y sectores de La Araucanía.

### DUDAS

“Estamos con dudas sobre el modo de operar del Estado de Excepción porque a los parlamentarios no se nos ha dicho nada y más aún cuando vino la ministra de Defensa a la región fue con una reunión privada. Por esta razón es que estoy solicitando que la ministra Delpiano venga a La Araucanía”, explicó. ☞